
平成 27年度 福井県バドミントン協会総会 会議録 

平成 27年 4月 4日（土）18:30～19:30 

福井県生活学習館「ユーアイふくい」 

 

議題 

 (1)平成 26年度事業報告について  報告どおり承認 

 (2)平成 26年度決算報告について  報告どおり承認 

    県・県体協からの強化補助金が大幅に増額となり、それに付随して、強化事業を実施 す

る際の県協会負担額が増えた。また、国際大会や全国大会での活躍が多く、優秀選手賞の

支出が多くなった。そのため一般会計から各特別会計に支出する額を減額した。 

(3)平成 27年度事業計画について  原案どおり承認 

(3)平成 27年度収支予算案について  原案どおり承認 

   特別事業費の収入として全日本シニア大会の余剰金を計上している。また昨年度に引き続

き特別強化コーチの費用を支出する。 

(5)全日本シニア大会（福井県開催）について 

   本年度 11月に県内各市町の 9会場にて全日本シニア大会を開催する。先般、第１回実行

委員会を開き、準備活動を始めている。各会場での準備・審判・運営等にご協力をお願い

したい。会場市町の協会には余剰金から謝礼金を支出することを考えている。 

(6)役員改選について 

   慣例により総会では、会長、理事長、事務局長の選出を行っている。 

   中嶋会長と小林理事長は再任、事務局長は義江氏から高橋氏に交代する案が承認された。

他の役員については決定次第連絡する。 

 

その他・連絡 

(1) 全日本実業団大会の開催について（小林理事長より） 

平成 28年度に全日本実業団大会を勝山市新体育館で開催する。 

(2) コンピュータ登録システムについて（小林理事長より） 

新年度より、日本協会への会員登録が、新たにウェブサイトの登録システムによって行

われる。本日、各加盟団体の担当者を対象に説明会を行った。登録手続きにご協力をお

願いしたい。 

(3) 登録料の増額について（質問を受けて小林理事長が説明） 

日本協会の一般の登録料が 700円から 1,000円に増額となる。 

(4) ジュニア育成基金より（育成基金会長寺崎氏より） 

     平成 26年度の育成基金の総額が約 55万に達した。厚くお礼を申し上げるとともに、今

年度もご協力をお願いしたい。 


